



## El Aeropuerto supera su tercer simulacro de accidente aéreo

**TERUEL.** El Aeropuerto de Teruel realizó ayer, con éxito, su tercer simulacro de accidente aéreo, en el que se pusieron a prueba, especialmente, las comunicaciones y la respuesta de los colectivos de emergencias. El Gobierno de Aragón destacó en una nota que se cumple así el Plan Integral de Autoprotección con emergencias aeronáuticas y de la normativa internacional de la Organización Internacional de Aviación Civil, OACI. El simulacro consistió en el accidente de una aeronave, que se incendió al realizar un aterrizaje forzado.